



Afrique de l'Ouest [Sénégal](#)

# Sénégal: Vers une mission de solidarité auprès des femmes du Zimbabwe

L'organisation internationale "Femmes Africa Solidarité" (FAS) a décidé d'envoyer une mission de solidarité auprès des femmes du Zimbabwe en fin juillet, composée des représentants de toutes ses associations membres à travers l'Afrique, a annoncé ce mardi soir à Dakar, la directrice exécutive de l'association, Bineta Diop.

La directrice de FAS s'exprimait à l'ouverture d'une session de formation de trois jours destinée à des parlementaires et personnalités de la société civile de la République Démocratique du Congo.

La décision du déploiement de cette mission, selon Mme Diop, a été prise il y a une semaine à Charm el-Cheikh en Egypte, durant la 12ème réunion consultative sur l'intégration du genre dans l'Union africaine organisée par le réseau de la campagne "Le Genre : Mon Agenda" composé d'une quarantaine d'organisations de la société civile.

L'objet de la mission est de rencontrer les différentes parties prenantes au problème du Zimbabwe afin de contribuer à la protection des droits de la femme et au retour de la paix et de la stabilité dans ce pays de l'Afrique australe.

L'ONG FAS avait déjà mené des actions similaires au Darfour (Ouest du Soudan), au Libéria, en RDC et en Sierra Leone, a précisé Mme Diop.

La rencontre ouverte ce mardi à Dakar par la ministre sénégalaise de la Famille, de l'entrepreneuriat féminin et de la micro-finance, Awa Ndiaye, se tient pendant deux jours et est axée sur le thème "Genre, Droits humains et Gouvernance".

Une délégation de 30 personnes de la République Démocratique du Congo, composée de parlementaires et de membres de la société civile congolaise, conduite par le secrétaire général du ministère congolais du Genre, de la famille et de l'enfant, Jacqueline Lofulo, et la présidente du réseau des parlementaire "Genre et Parité", prend part à cette session de formation.

L'atelier vise au renforcement des capacités des décideurs de la RDC à tous les niveaux dans le domaine du Genre : budgétisation, respect des droits humains et particulièrement des droits des femmes et de leur participation effective à la gouvernance politique, démocratique et économique.

Cette session de formation entre dans le cadre de l'exécution d'un projet de reconstruction post-conflit prenant en compte l'égalité de genre dans la mise en place d'institutions démocratiques en RDC, un pays victime de troubles et du traumatisme de la guerre civile qui a fait plus de 4 millions de morts, 3,4 millions de personnes déplacées et 430.625 réfugiés en

proie à la maladie et à la malnutrition, selon les chiffres de Femmes Africa Solidarité.

Les femmes africaines ont en outre demandé aux chefs d'Etat africains, lors du sommet de l'Union africaine de Charm el-Cheikh, un soutien pour la mise en place d'un centre panafricain pour la formation en genre et développement.

**Dakar - 08/07/2008**

**Pana**